



目的に誇りをもち見失わないこと

明けましておめでとうございます。本年も子どもたちの自立に向けた教育を推進してまいります。どうぞよろしく願いいたします。

さて、年末年始、特段に出かける予定がなかった私は、いけないとは思いつつただらだとテレビを視聴する時間が長くなってしまいました。毎年のことながら、この時期の番組には、いわゆる「お笑い芸人」と言われる方がたくさん出演されていました。もちろん、本来のお仕事である漫才であったりコントであったりを演じられている番組もありました。一方、観光地でレポーターをしたり、報道系の番組でコメントをしたりしているということもありました。そこで、ふと疑問に思ったことがあります。この方たちは人を笑わせるのがお仕事のはずだけれども、それとは違うカテゴリーのお仕事に一体どのような気持ちで携わってみえるのだろうか、ということです。私自身が、学校という場所から離れて仕事をした経験があり、そんなこともこの疑問を抱かせた要因の一つであったかもしれません。するとある番組を視聴していたなかで、一人の芸人さんが「いやあ、今年は世界中の人たちが笑っている世の中にしたいねえ」とおしゃっていました。この言葉を聞いたとき、私のふとした疑問が晴れました。芸人の方は、一人でも多くの人々が笑っている世の中にしたいと思っていらっしゃる。そして、人を笑わせる、笑顔にするという思い(お笑い芸人としての目的)は、どんな形のお仕事をするにしても、ぶれることなくもち続けてみえる。だからこそ、自分の個性を精一杯に発揮して、どんなことも人を笑わせることにつなげるように取り組んでいるのだ。そんなふうに思いました。改めて、目的に誇りをもつこと、目的を見失わずに取り組むことの大切さを教えられた気持ちになりました。

大府小学校のミッションは、「自立の礎を築く」であります。新しい年も、私たち大府小学校の教職員は、子どもたちが自立という山の頂に至るための知力・気力・体力の基礎が身に付くように、日々励んでまいります。そのための手段はさまざまであろうと思いますが、先ほどの芸人さんの例のように、大府小学校のミッションに誇りをもち見失うことなく、教育活動を進めていきたいと思えます。

本年も保護者、地域の皆様の変わらぬお支えをいただきますよう、何とぞよろしく願いいたします。

(校長 伴 浩人)

「大府小PTA」で出店した公民館まつりの売上金で以下のものを購入させていただきました。ご協力、ありがとうございます。

- ・「とびなわジャンプ台」1台⇒運動場設置（下写真）
- ・「ジャンピングandスプリングマット」3台体育館保管⇒学級レク等で使用予定（写真なし）

感謝



「なわとびギネス」(1/8-9)に向け、「とびなわジャンプ台」で練習する児童ら

火災避難訓練にて(12/13)
火災避難訓練において当日来校された2人の消防員から「真剣に取り組む姿が大変素晴らしい」と褒めていただきました。

★今年度のご指摘★(一つ)
「運動場でも、走らなくてよいですよ。落ち着いて行動しましょう。」



大府郵便局員をお招きして、「楽しい年賀状をつくろう」講座(2年)の様子 12/9-10

「鑑賞教室：スーパーパントマイムシアター」の様子) 12/11



「校長先生との座談会」
テーマ「授業を語ろう」
各教室の授業を見た後、
校長室でざっくばらんに
授業について語り合いました。12/12



PTA教養部主催
「ふれあい教室」
愛教大の学生による
科学実験講座の様子
12/14



PTA生活指導部による5年
ミシン裁縫活動サポートの様子。
12/9, 10, 13, 16, 17, 20



全校集会での表彰の様子 「おめでとうございます」

1月の予定 (毎月第3週は「きらきらチャレンジウィーク」→自分で決めた目標を振り返る週です。「最近、さぼっているかな」と思っているあなた、今一度、目標達成に向けてがんばろう!、8日(水)なわとびギネス(～9日)・給食開始、10日(金)4年校外学習(七宝焼・木曾三川公園)、14日(火)6年己書道場、16日(木)PTA常任委員会、23日(木)入学説明会、24日(金)5時間授業、30日(木)40分授業×4⇒給食後下校、31日(金)大府中入学説明会(6年:13:20下校)

2月の予定 6日(木)授業参観(②限:1, 2, 3, 5, 6年、③④限:4年)、7日(金)PTA常任委員会、13日(木)通学団会、20日(木)前期児童会選挙、26日(水)～28日(金)4時間授業⇒給食⇒下校、28日(金)6年生を送る会

3月の予定 6日(木)・7日(金):5時間授業、18日(火)6年給食終了、19日(金)卒業式(5, 6年参加)、21日(金)5時間授業、給食終了、24日(金)修了式

2学期終業式で1年、4年の代表児童による「2学期を振り返って」の様子。「努力」や「協力」することの大切さについてなど、すばらしい発表でした。

12/23

- ① 心も体も元気でいましたか?
- ② 「ありがとう」の言葉を沢山言えましたか?
- ③ よい行いを積み重ねることができましたか?



2学期終業式での校長先生のお話